

Ecopetrol invirtió más de \$65.000 millones en proyectos sociales en el Meta durante 2025

ANUNCIO PUBLICITARIO

 Foto: [Ecopetrol](#)

REDACCIÓN PDM

Publicado en **Dic 05, 2025**Sección **REGIÓN**

COMPARTE |



ANUNCIO PUBLICITARIO



ANUNCIO PUBLICITARIO





DIH

El derecho internacional humanitario es un conjunto de normas que pretenden, por razones humanitarias, limitar los efectos de los conflictos armados.

Protege a las personas que no participan o que han dejado de participar en las hostilidades. Además, impone límites a los medios y métodos de guerra.

Similar: [Convenios de Ginebra](#) [El derecho de la guerra](#)



Más de \$65.000 millones de pesos fueron los destinados en 2025 por **Ecopetrol** para proyectos de inversión social en el Meta, según el balance entregado por la empresa el pasado 4 de diciembre, donde además anunció las proyecciones en programas sociales de cara al 2026 para el departamento.

De acuerdo con el recuento entregado por la compañía, cerca de 150.000 personas fueron las beneficiadas de los más de \$65.000 millones de pesos invertidos en 72 proyectos de inversión social, entre programas e iniciativas en los diferentes municipios del Meta.

Lea también: [Una unidad médica sobre ruedas comienza su recorrido por el Meta](#)

Los recursos se distribuyeron en seis líneas de inversión: salud, con una unidad móvil que atiende cinco áreas médicas; educación, con entrega de kits escolares; infraestructura, con placas huella en veredas de Acacías y la construcción de una institución educativa en Puerto Gaitán; desarrollo empresarial, mediante **Ecopetrol Emprende**; fortalecimiento comunitario, con 5.200 ayudas humanitarias en 11 municipios; servicios públicos, con proyectos de agua potable en Guamal; y desarrollo rural inclusivo, con apoyo a iniciativas rurales a través de Agroemprende Cacao y la FAO.

Para 2026, la empresa espera llevar a cabo seis convenios de inversión social que incluirá la construcción del Centro de Inclusión Social en Guamal, mejoras al complejo deportivo en la aldea San Isidro de Chichimene en Acacías, la instalación de paneles solares en la zona rural de Cubarral, dotación a escuelas culturales y artísticas en Castilla la Nueva, y la alianza con la Unillanos para el fortalecimiento del programa **Ecopetrol Emprende** junto a un diplomado en tecnologías solares y transición energética.

Finalmente, voceros de la compañía señalaron que, con estos proyectos, **Ecopetrol** busca mantener la continuidad de sus programas sociales en el Meta, uno de los departamentos más importantes en extracción de hidrocarburos del país.

 REDACCIÓN
PDM

En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir posibles eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometen la veracidad de la información.

Entérese de toda la información

Conéctese a nuestras redes sociales



ANTERIOR

[Esta es la lista de aspirantes del Centro Democrático al Congreso por el Meta](#)

SIGUIENTE

[Así quedó el grupo de Colombia para la Copa Mundial de la FIFA 2026](#)

